

## Dossier de presse « Les matelots »

m.a.j mai 2023

### Il fallait lever la tête au marché dominical



*Dimanche matin, sur le marché dominical, il fallait lever la tête pour apprécier le spectacle. Trois échassiers musiciens de la compagnie Y'a un trou dans le mur, de Quimperlé, ont proposé une déambulation musicale. Une prestation qui a remporté un vif succès.*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

## À Querrien, Tomahawk fait la part belle aux arts de la rue

La compagnie Y a un trou dans l'mur, de Quimperlé (Finistère), est l'un des 18 spectacles à découvrir ce week-end à Tomahawk, dans la commune de Querrien.

📍 Ouest-France

Publié le 02/09/2022 à 19h31

Abonnez-vous

▶) ÉCOUTER

📖 LIRE PLUS TARD

➡ PARTAGER

📧 NEWSLETTER QUIMPERLÉ



Carole Houget, Sophie Pellerin, Vincent Chobeaux et Céline Briero, dans l'un des spectacles que la Cie Y a un trou dans l'mur, a donné cet été. | OUEST-FRANCE



## La compagnie « Y a un trou dans l'mur » a conquis le public du Conquet

Publié le 08 août 2022 à 19h40



La compagnie « Y a un trou dans l'mur » a déambulé dans les rues du Conquet, en chantant quelques chansons de marins.

Montée sur de longues échasses, la compagnie « [Y a un trou dans l'mur](http://www.yauntroudanslemur.com) » a séduit un public nombreux dans les rues du Conquet, le dimanche 7 août 2022, en fin d'après-midi. La troupe est partie de la mairie pour déambuler dans la cité portuaire, s'arrêtant ci et là pour entonner des chansons que les spectateurs reprenaient en chœur. Les enfants émerveillés ont reçu quelques bonbons avant de poser avec les comédiens. La sympathique troupe s'est produite pendant une heure trente pour le plus grand plaisir des badauds sous un soleil magnifique. [www.yauntroudanslemur.com](http://www.yauntroudanslemur.com)

# Lanester. Une belle déambulation dans le parc Mandela

 Ouest-France

Publié le 12/07/2021 à 05h19

Abonnez-vous

 ÉCOUTER

 LIRE PLUS TARD

 PARTAGER



Une foule de spectateurs s'est formée pour accompagner les artistes dans leur déambulation. | OUEST-FRANCE

Dans le cadre des animations de l'été, la Ville propose des spectacles de rue, jazz-band, magiciens et concerts, le vendredi soir de 18 h à 20 h.

Pour retrouver le programme des activités au fil des jours et des semaines, il suffit de flasher le QR code sur les supports de communication d'été de la ville. Vendredi soir, l'animation proposée était une déambulation du centre-ville à Kesler Devillers avec les échassiers Y'a un trou dans le mur.

Un spectacle qui a beaucoup plu aux Lanestériens, nombreux, à suivre la déambulation.

Le prochain rendez-vous, vendredi, est prévu au parc du Plessis avec le cirque musical Sergent Pépère.

Lanester



## Le cœur du bourg de Riec rendu aux piétons

Publié le 26 juillet 2020 à 11h03



Ambiance conviviale dans les rues du bourg, à Riec-sur-Bélon, ce vendredi 24 juillet, à l'heure du premier rendez-vous des animations de l'été « Du reuz dans le bourg ».

La démarche des élus de rendre le centre bourg de Riec-sur-Bélon piétonnier, le temps d'une rencontre conviviale et festive, a été bien appréciée, ce vendredi 24 juillet, autour des terrasses installées place de l'Église et rue François-Cadoret... Un beau « coup de pouce » donné aux bars et restaurants, restés fermés durant la période de confinement.

Ce premier rendez-vous de l'été, inscrit dans un cycle de cinq vendredis baptisés « Du reuz dans le bourg », a aussi été rythmé par un spectacle en déambulation confié au collectif quimperlois « Un trou dans le mur ».